

Informationen zur 147. Jahreshauptversammlung der Feuerwehr St. Georgen am 16.07.2021

Am 16. Juli 2021 trafen sich 42 Floriansjünger der Freiwilligen Feuerwehr St. Georgen zu deren 147. Jahreshauptversammlung im Wirtshaus am Kirchsteig. Coronabedingt lagen seit der letzten Jahreshauptversammlung anstatt 12 Monate fast 19 Monate zurück.

Eröffnet wurde diese Sitzung durch den Vereinsvorsitzenden Hubert Schneider mit Bekanntgabe der Tagesordnung aus welcher hervorging, dass keinerlei Wahlen anstanden. Zunächst wurde den sechs verstorbenen Vereinsmitgliedern gedacht.

Die Berichte der Vorstandschaft wurden durch den Vereinsvorsitzenden, den Kommandanten, der KassiererIn, den Atemschutzwart sowie den Jugendwart vorgetragen.

Nach dem Grußwort des Kreisbrandinspektors Alfons Düringer folgte der gemeindliche Feuerwehrreferent Johann Vetterl mit seinem Grußwort. Anschließend schlug dieser die Entlastung der Kasse sowie der Vorstandschaft den Anwesenden vor. Die Entlastung wurde durch die Versammlung einstimmig erteilt.

Der eingetragene Verein der FFW St. Georgen hat 175 Mitglieder, welche sich wie folgt aufschlüsseln: 46 aktive -darunter 5 Frauen, 33 passive, 85 fördernde und 11 Ehrenmitglieder. Die Vereinsarbeit umfasste coronabedingt im Berichtsjahr 2020 nur 445 Jahresarbeitsstunden gegenüber 1.845 Stunden im Vorjahr. Veranstaltungen der „geselligen Art“ konnten im Berichtsjahr wegen Corona nicht durchgeführt werden.

Kommandant Tobias Lochbrunner berichtete, dass durch Corona nur 7 Übungen sowie eine Alarmübung durchgeführt wurden. Insgesamt wurde die Wehr im Berichtszeitraum 18-mal alarmiert. Dies waren 9 technische Hilfeleistungen sowie 9 Brandeinsätze. Durch Übungen, Lehrgangs- sowie Arbeits- und Einsatzstunden wurden insgesamt 1133 Stunden zur Sicherheit der Bevölkerung geleistet. Atemschutzwart Richard Pantele konnte wegen Corona auf nur 8 Atemschutzübungs- und 4 Atemschutzeinsatzstunden verweisen. Maximilian Schneider, z.Zt. arbeitsloser Jugendwart, berichtete, dass die Jugendlichen zum Jahreswechsel in die aktive Mannschaft übernommen wurden. Ein Neuaufbau der Jugendgruppe ist in Planung und er rief alle feuerwehrinteressierten Jugendlichen ab dem 14 Lebensjahr auf, ihn beim Neuaufbau zu unterstützen. Dabei verwies er auf die Internetseite www.ffwsg.de. Hier finden die Jugendlichen ihre Ansprechpartner.

Durch den Kommandanten und den Vereinsvorsitzenden wurden gemeinsam folgende Ehrungen vorgenommen:

- Herr Vincenzo Zarbo für 40 Jahre aktive Dienstzeit
- Herr Hermann Keil wurde zum Ehrenmitglied ernannt
- Herr Johannes Lochbrunner ausgezeichnet für 20 Jahre Fähnrich

Folgende Mitglieder wurden zum „Oberfeuerwehrmann“ befördert:

- Bernhard, Markus
- Gräb, Harald
- Keck, Christopher
- Lampl, Maximilian
- Wernseher, Johannes

Bei der alljährlichen Abstimmung bzgl. der Höhe des Vereinsbeitrages wurde beschlossen, diesen so zu belassen wie dieser vor 10 Jahren festgelegt wurde.

Die Versammlung wurde durch den Vereinsvorsitzenden mit dem Hinweis auf die 148. Jahreshauptversammlung am 14. Januar 2022 geschlossen.



40 Jahre
aktiver
Dienst

20 Jahre
Fähnrich



Oberfeuerwehrmann
Johannes Wernseher

Oberfeuerwehrmann
Maximilian Lampl

Oberfeuerwehrmann
Markus Bernhard

Oberfeuerwehrmann
Harald Gräß

Nicht auf diesem Bild:
Oberfeuerwehrmann
Christopher Keck



Atenschutz-
gerätewart



Jugendwart



Kassiererin



Kommandant

Vorsitzender



Feuerwehrreferent
Markt Dießen



Kreisbrandinspektor
Alfons Düringer

Berichtersteller: Hubert Schneider
Vorsitzender FFW St. Georgen

Alle Bildrechte sind im Besitz der Feuerwehr St. Georgen
Alle Personen auf diesen Bildern erteilten das Recht auf Veröffentlichung